



北海道霧多布高等学校
英知・錬磨・創造
霧高だより

教育目標

- 1 学習を重んじ、高い知性と豊かな情操を持った人をつくらう。
- 2 秩序を重んじ、個々人の責任と義務を果たす人をつくらう。
- 3 個々の人間性を重んじ、互いに協力し合う人をつくらう。
- 4 健全な体と意志を錬磨し、創造的に生きる人をつくらう。

発行日：令和元年5月31日（金）

☆校長室より☆

「Are you ready? (準備は大丈夫?)」

野球の春季大会と高体連の各種目の予選が終了しました。本校野球部は厚岸翔洋との激戦を制し、1回戦を勝ち抜きました。2回戦は強豪武修館の前に敗れてしまいましたが、最後までしっかり戦いました。バドミントン部は女子団体1回戦で釧路東に勝利！陸上競技部は全道を決めた生徒がいます！！その他、テニス部・バスケットボール部もそれぞれ健闘しました。高文連では軽音楽愛好会が支部予選の好成績で、釧路市での全道大会に出場しました。生徒皆さんの活躍は日頃の練習という「備え」の成果です。

さて、6月4日（火）からの3日間は前期中間考査です。こちらの備えは大丈夫でしょうか？自身の進路も見据え、しっかり取り組んでください。保護者の皆様は何かと気遣いの日々となりましようが、お子様の健康管理には十分ご留意願います。また、地域の皆様にもこの期間前後は、普段に増して何かとご協力をいただくこととなりますが、よろしくお願い申し上げます。

高文連軽音楽全道大会に参加して



私たちは支部大会で優秀賞を取り、高文連の全道大会に出場することができました。全道大会はどのバンドも素晴らしい演奏でした。全道大会では入賞できませんでしたが、私たちもレベルの高い上手い演奏ができていたと思っています。私たちにはひとつダメなところがありました。それは「音がケンカをしていること」です。だから、これからはしっかり音作りをしようと思います。



来年は必ず全国に行きます！！

(軽音楽愛好会 2年 小林 丈)



6月

行事予定	
4日（火）～6日（木）	前期中間考査
7日（金）	高体連全道・高野連壮行会
13日（木）	第1回PTA役員会
15日（土）	夏季球技大会
18日（火）～20日（木）	2学年インターンシップ
20日（木）	1学年校外進路学習

高野連春季大会・高体連支部大会に参加して

硬式野球部

今回僕たちは助っ人7人を含めたチームで参加しました。短い期間の中での練習を励みに春季大会では見事1勝をすることができました。この大会で助っ人も含めて「野球を楽しむ」ということを実感することができました。この体験と次の夏季大会にも繋げていきたいです。夏季大会は僕にとって最後の大会になるので、悔いなく全力で挑みたいです。(主将 田中康成)



硬式テニス部

私たちテニス部は5月22日～5月24日に行われた大会に参加してきました。結果は、団体戦では3対1で釧路湖陵高校に負けてしまいましたが、個人戦では霧高初となる「1勝」をすることができました。私は高校生活最後の高体連でしたが、初めて団体戦にも出場することができたので良かったです。応援ありがとうございました。(主将 井上優里)



陸上競技部

私たち陸上競技部は、5月22日から5月24日までの3日間、高体連に出場してきました。それぞれの競技で自己新記録を出したり、全道進出を決めたりするなど、全員の成長がみられた大会でした。これからも自己新記録などにむけて、部員全員で頑張っていきます！(主将 川村兵吾)



バドミントン部

私たちバドミントン部は、掲げていた「全員1回戦突破」の目標は達成できなかったのですが、女子団体戦では5年ぶりに1回戦を突破することができました！！個人戦は一人ひとりが一生懸命にプレイすることができました。3年生が引退して、これから新しい体制になりますので、頑張ってください。(主将 木村心音)



男子バスケットボール部

釧路東高等学校との予選試合では、23対117で初戦敗退という結果でした。大会2週間前に正式に決定したチームでしたが、予想以上の結果を残せたのではないかと考えています。きつい練習を乗り越える気持ちの強さが関係していたと思います。(主将 坂東陸人)

